

Beten für alle DJKler*innen

DJK-Wallfahrt in Bamberg gestartet

Langenfeld (03.10.2020). Eine Wallfahrt mit 38 Repräsentant*innen des Präsidiums, der DJK Diözesan- und Landesverbände, des Diözesanverbands Bamberg, der Geistlichen Beiräte und der DJK Sportjugend ist am 3. Oktober 2020 in Bamberg unter Corona-Auflagen gestartet.

Seit 12:00 Uhr pilgern die Wallfahrer*innen vom Bistumshaus St. Otto in Bamberg an der Regnitz und Oberen Brücke zum Bamberger Dom. Es gibt vier Stationen zum Innehalten. Die Heilige Messe im Dom ab 14:00 Uhr findet mit Erzbischof Ludwig Schick in Konzelebration mit Weihbischof Jörg Michael Peters statt. Ein Livestream für den Gottesdienst ist auf der DJK-Facebookseite eingeplant.

DJK-Präsidentin Elsbeth Beha sagt: „Gerade in Zeiten von COVID-19 möchten wir besonders für diejenigen beten, die heute nicht dabei sein können, da unsere große Jubiläumswallfahrt mit über tausend Teilnehmer*innen verschoben wurde.“

Im Rahmen der Messfeier wird die DJK-Patronin Maria Magdalena eingesetzt und feierlich verkündet. Papst Franziskus hat die heilige Maria Magdalena 2016 den Aposteln gleichgestellt. Eine Frau hat den gleichen liturgischen Rang wie die Apostel.

„Unsere DJK-Patronin Maria Magdalena steht für den Glauben in Bewegung. Wir haben uns heute im Gebet für alle DJKler*innen auf den Weg gemacht. In unserer DJK-Wallfahrt kommen die drei Säulen des Verbands – Sport, Gemeinschaft, Glaube zusammen: Wir setzen uns in Bewegung. Geistig und körperlich,“ sagt die Geistliche DJK-Bundesbeirätin Elisabeth Keilmann.“

Kaiser Heinrich II. ist seit 1924 Patron des DJK-Sportverbands. Er fand neben seiner Ehefrau im Dom zu Bamberg seine Ruhestätte. Heinrich wurde im Jahr 1146 heiliggesprochen.

Die Kollekte des Gottesdienstes wird für die DJK-Challenge „Sein Bestes geben“ eingesetzt, um als Nothilfe während der Corona-Pandemie Menschen in Paraguay zu unterstützen.

Die große Bundeswallfahrt des DJK-Sportverbands in Bamberg ist für den 2. Oktober 2022 geplant. Die einwöchige Pilgerwoche von Würzburg nach Bamberg findet im Zusammenhang mit der großen Bundeswallfahrt 2022 statt. Im selben Jahr findet auch das DJK-Bundessportfest in Schwabach statt.

Pressekontakt:

Alexandra Schüttler
Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
DJK-Sportverband

Zum Stadtbad 31
40764 Langenfeld
Tel. 02173-33 668 14
presse@djk.de
www.djk.de

Herausgeber:

DJK-Sportverband, Bundesgeschäftsstelle
Zum Stadtbad 31, 40764 Langenfeld
Fon 02173/33668-0, Fax 02173/33668-68
info@djk.de
www.djk.de

„Sport um der Menschen willen“ ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbands, in dem rund 500.000 Mitglieder in mehr als 1.100 DJK-Vereinen sportlich aktiv sind. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, unterstützt die DJK qualifizierte Sportangebote, fördert Gemeinschaft und orientiert sich an der christlichen Botschaft. In der DJK treffen Menschen von unterschiedlicher Herkunft und Kultur zusammen und erleben gemeinsam Werte im Sport.